

La cérémonie des Trophées des Territoires Electromobiles, organisée le 19/12 au Ministère de la Transition Ecologique et Solidaire, a récompensé 5 collectivités territoriales pour leur implication et leur engagement dans le développement de solutions de mobilité plus durables. La région Grand Est était à l'honneur avec 4 lauréats : [ARDENNE METROPOLE](#) / **T** : 03.24.57.83.00, La Communauté D'Agglomération Sarreguemines Confluences, la [COMMUNE D'EPERNAY](#) / **T** : 03.26.53.37.50 et l'Eurométropole de Strasbourg.
www.ardenne-metropole.fr / www.epernay.fr